

Francia 0 - España 2

Fin de la pesadilla

Seminario 2 - 04/03/2010

Después de veinticinco años de tortura, la selección española consigue un triunfo histórico. ¿Quién no vio ayer el partido de la selección española? España estaba paralizada: no se oía nada por la calle. Todos estábamos junto al televisor con la esperanza de que por fin se hiciera justicia y la selección española ganara a los franceses, ya que tenemos una espinita clavada desde el último mundial. Hemos tenido que esperar muchos años para degustar esta victoria, aunque ha merecido la pena. Nuestro gran héroe ha sido, como no, David Villa junto con su gran escudero Andrés Iniesta. Fue un partido emocionante, aunque pronto pudimos observar cómo la selección francesa quedaba vapuleada por el brillante juego de nuestros compatriotas. Finalmente, conseguimos nuestro objetivo, y una gran ovación por parte del público francés ante uno de los mejores equipos de fútbol de los últimos años.

